

„So habe ich Mitte August mit Freude gelesen, dass nach einer Untersuchung der „Allianz pro Schiene“ die beste Verkehrspolitik aller 16 Bundesländer in NRW gemacht wird.“

NRW-Ministerpräsidentin Hannelore Kraft in ihrer Regierungserklärung v. 12.09.12

„unabhängige, wissenschaftliche Analyse“

Baden-Württembergs Verkehrsminister Winfried Hermann in einer Pressemitteilung seines Hauses v. 05.07.12

„Die Ergebnisse der Studie sind für uns ein Ansporn, unsere erfolgreiche Klima- und Verkehrspolitik der vergangenen zwei Jahre fortzusetzen.“

NRW-Verkehrsminister Michael Groschek in einer Pressemitteilung seines Hauses vom 05.07.12

„Ansporn, unsere Politik konsequent umzusetzen“

Berlins Verkehrssenator Michael Müller in einer Pressemitteilung seines Hauses vom 05.07.12

"Dieses Ergebnis bestätigt, dass sich unsere Anstrengungen lohnen und wir mit unseren verkehrs- und umweltpolitischen Strategien wie dem Stadtentwicklungsplan Verkehr, der Fuß- und der Radverkehrsstrategie oder dem Lärmaktionsplan im nationalen Vergleich sehr gut aufgestellt sind."

Berlins Verkehrssenator Michael Müller in einer Pressemitteilung seines Hauses vom 02.12.2014

„Baden Württemberg sieht sich auf seinem Weg hin zu einer nachhaltigen Mobilität durch den erneuten Spitzenplatz beim Bundesländerranking der „Allianz pro Schiene“ bestätigt und ermutigt.“

„Die Bereiche, in denen wir im jetzigen Ranking nicht zu unserer Zufriedenheit abgeschnitten haben, sehen wir als Herausforderung an unsere weitere Politik an. Wir wollen Mobilität auf allen Ebenen nachhaltiger gestalten. Die uns jetzt erneut verliehene Bronzemedaille freut uns, auf dem Siegestreppchen richten wir den Blick weiter nach oben“

Baden-Württembergs Verkehrsminister Winfried Hermann in einer Pressemitteilung seines Hauses vom 02.12.2014

„Noch vor zwei Jahren hatte Hessen die Rote Laterne unter den Bundesländern. Wenn es uns jetzt gelungen ist, durch eine kluge Mobilitätspolitik und klare Weichenstellungen uns auf Platz 6 zu verbessern, dann zeigt das eines ganz deutlich: Unser zielgerichtetes Umsteuern hin zu umweltgerechten und klimaschonenden Verkehren trägt bereits erste Früchte“

Hessens Wirtschafts- und Verkehrsminister Tarek Al-Wazir in einer Pressemitteilung seines Hauses vom 02.12.2014

„Die Platzierung zeigt, dass Rheinland-Pfalz mit seiner nachhaltigen Verkehrspolitik auf einem guten Weg ist und vor allem auch die Verbesserung der Verkehrssicherheit anerkannt wird.“

„Der gute Gesamtrang ist Bestätigung und Ansporn, um die nachhaltige Verkehrspolitik stetig zu verbessern“

Roger Lewentz, Infrastrukturminister Rheinland-Pfalz in einer Pressemitteilung seines Hauses vom 02.12.2014

„Wir sind hoch erfreut über das Abschneiden. Der 2. Platz ist eine Auszeichnung für eine gelungene Verkehrspolitik in den letzten Jahren. Auf den Straßen sind die Opferzahlen in den letzten Jahren stetig gesunken. Das Sicherheitsgefühl der Reisenden auf den Bahnhöfen ist so hoch wie nirgendwo sonst in Deutschland.“

Thüringens Verkehrsstaatssekretärin Inge Klaan in einer Pressemitteilung ihres Hauses vom 02.12.2014